



Paroisse Notre-Dame de Nazareth

Communauté des Religieux-de-Saint-Vincent-de-Paul

351 rue Lecourbe 75015 PARIS

 01 45 58 50 26

<http://nd-nazareth-paris.cef.fr>

(pour toute demande : rubrique « contact »)

<https://www.facebook.com/ND2Nazareth/>

Dimanche 8 janvier 2023 : ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR, solennité

"Venus pour adorer"

En ce dimanche de l'Épiphanie du Seigneur, nous pouvons relire et méditer l'évangile qui nous présente la venue de ces personnages que sont les mages orientaux. S'ils sont venus adorer le nouveau roi du monde, qui aujourd'hui viendra encore adorer le Christ ? Qui refusera d'adorer Jésus dans sa crèche, dans le grand mystère de son Incarnation ? La réponse à ces questions modifie le comportement de toute personne humaine, entre l'acceptation et le refus, deux attitudes en découlent et modèlent notre société. Relisons un extrait de l'homélie du pape Benoît XVI :

«Ce n'est que dans cet Enfant que se manifeste la force de Dieu, qui rassemble les hommes de tous les siècles, car sous sa domination ils parcourent la route de l'amour, qui transfigure le monde. Toutefois, même si les quelques personnes de Bethléem sont devenues nombreuses, les croyants en Jésus Christ semblent toujours être peu nombreux. Beaucoup de personnes ont vu l'étoile, mais seules quelques-unes en ont compris le message. Les experts de l'Écriture de l'époque de Jésus connaissaient parfaitement la Parole de Dieu. Ils étaient en mesure de dire sans aucune difficulté ce qu'on pouvait trouver dans celle-ci à propos du lieu où le Messie devait naître, mais, comme le dit saint Augustin : « Il leur est arrivé comme aux pierres milliaires (qui indiquent la route) : tout en donnant des indications aux voyageurs en chemin, ils sont eux-mêmes restés inertes et immobiles »

Nous pouvons alors nous demander : quelle est la raison pour laquelle certains voient et trouvent et d'autres pas ? Qu'est-ce qui ouvre les yeux et le cœur ? Qu'est-ce qui manque à ceux qui sont indifférents, à ceux qui indiquent la route mais ne bougent pas ? Nous pouvons répondre : trop d'assurance en eux-mêmes, la prétention de connaître parfaitement la réalité, la présomption d'avoir déjà formulé un jugement définitif sur les choses rend leurs cœurs fermés et insensibles à la nouveauté de Dieu. Ils sont sûrs de l'idée qu'ils se sont faite du monde et ne se laissent plus bouleverser au plus profond d'eux-mêmes par l'aventure d'un Dieu qui veut les rencontrer. Ils placent leur confiance davantage en eux-mêmes qu'en Lui et ne considèrent pas possible que Dieu soit grand au point de pouvoir se faire tout petit, de pouvoir vraiment s'approcher de nous.

A la fin, ce qui manque, c'est l'humilité authentique, qui sait se soumettre à ce qui est plus grand, mais également le courage authentique, qui conduit à croire à ce qui est vraiment grand, même si cela se manifeste dans un Enfant sans défense. Il manque la capacité évangélique d'être des enfants dans son cœur, de s'émerveiller, et de sortir de soi pour se mettre en route sur le chemin que l'étoile indique, le chemin de Dieu. Mais le Seigneur a le pouvoir de nous rendre capables de voir et de nous sauver. Nous voulons alors Lui demander de nous donner un cœur sage et innocent, qui nous permette de voir l'étoile de sa miséricorde, de nous mettre en route sur son chemin, pour le trouver et être inondés par la grande lumière et par la joie véritable qu'il a apportée dans ce monde. Amen !» Pape Benoît XVI, homélie du 6 janvier 2010 en la solennité de l'Épiphanie du Seigneur.

Que la fête des "rois mages" soit pour nous la source d'une manière de vivre toujours plus humble et plus au service de Jésus en le voyant dans les personnes que nous côtoyons. Aimer son prochain ne correspond pas du tout à "il me plaît", mais cela correspond à une recherche de bienveillance à l'égard de toute personne humaine à cause de son origine divine ! Tout homme est créé à l'image et la ressemblance de Dieu, telle est notre foi, et parce que Jésus est Dieu fait Homme, alors nous pouvons vivre tous les jours à ce niveau de foi... Demandons aux Mages, aux Bergers, à Joseph et Marie d'intercéder pour nous afin que nous allions d'un bon pas sous la conduite de l'Esprit-Saint qui nous fera agir selon le cœur du Père !

Bonne semaine du temps ordinaire qui commence avec la fête du baptême du Seigneur !

père Gilles Pelletier, sv.

Intentions de Prière

Intention du Pape pour le mois de janvier 2023 :

Pour les organisations humanitaires : *Prions pour que les organisations et associations de promotion humaine trouvent des personnes désireuses de s'engager pour le bien commun et recherchent des modalités de collaboration toujours nouvelles au niveau international.*

- ♦ Prions pour le repos de l'âme du pape Benoît XVI.
- ♦ Prions pour la paix entre les nations et dans les populations soumises au terrorisme. Prions pour le repos de l'âme du père Jacques Zerbo, assassiné au Burkina Faso par des terroristes.
- ♦ Prions pour l'annonce de la Bonne Nouvelle en notre quartier.

Les Religieux, Frère et Pères,
de la communauté de Notre-Dame de Nazareth vous présentent
leurs meilleurs vœux de **Bonne et Sainte Année 2023 !**

Que le Seigneur vous bénisse et vous garde
dans la paix et la joie de sa naissance au milieu des hommes et
des femmes de notre temps !

Cette semaine

Dimanche 8	<p>Solennité « Épiphanie du Seigneur » Lectures, PU et quête par le groupe « Foi et Prière » 10h00 : Accueil des bébés prochainement baptisés 11h30 : Messe pour les défunts du mois de décembre Fêtes et anniversaires au patro Accueil Béthanie « Galette des rois » à la sortie des messes de 10h et de 18h</p>
Lundi 9	<p>Fête du Baptême du Seigneur Retraite des RSV, dont le Frère Damien et le Père Jean-Christophe, du 9 au 16 janvier, prions pour eux.</p>
Mardi 10	<p><i>St Guillaume, moine cistercien d'une grande sainteté, élu évêque de Bourges malgré lui, † 1209</i> 20h45 : 2^e réunion de préparation au baptême pour les parents présentant leur bébé à ce sacrement</p>
Mercredi 11	<p><i>St Thomas de Cori, franciscain, grand prédicateur, il se fit serviteur de ses frères, † 1729</i></p>
Jeudi 12	<p><i>Ste Marguerite Bourgeoys, vierge, missionnaire au Canada, religieuse fondatrice, † 1700</i> 14h30 : Club tricot</p>
Vendredi 13	<p><i>St Hilaire, évêque de Poitiers et docteur de l'Église, il lutta contre l'arianisme et fonda avec saint Martin le monastère de Ligugé, † vers 367</i></p>
Samedi 14	<p><i>Bhx Pierre Donders, prêtre en Guyane hollandaise, apôtre des esclaves et des lépreux, † 1887</i></p>
Dimanche 15	<p>2^e dimanche du temps ordinaire Lectures, PU et quête : Conférence Saint-Vincent-de-Paul - JL Le Prevost</p>



Collecte humanitaire pour le LIBAN

Dolly et Raphaël Armalet remercient les paroissiens de Notre-Dame de Nazareth pour leurs dons qui ont pu être acheminés en faveur de dispensaires au Liban.

Vous pouvez toujours les contacter au 06 68 32 96 17.



**MARCHE
POUR
la vie**

Dimanche 22 janvier 2023 à Montparnasse

**Pour que la protection de la vie humaine
devienne une priorité nationale !**



Pour que l'argent reste un serviteur

Se lance dans un nouveau projet pour financer le **1^{er} album de chansons chrétiennes sur le sport « Peuple de champions »** (jusqu'au 21 février)

15 artistes chrétiens ont accepté de composer une chanson chacun, sur le sport et la Foi. L'album ainsi constitué sera intéressant pour aider à l'animation des différents temps de prière pour les jeux de Paris 2024, mais aussi pour les différentes célébrations à la FSCF...

Pour la bonne réussite de ce projet « Credo Funding » a besoin de votre aide ! Vous pouvez trouver tous les renseignements complémentaires sur : <https://www.credofunding.fr/fr/peupledechampions>

Fin Janvier : reprise des **cours publics au Collège des Bernardins**.
Inscrivez-vous dès maintenant !

Pour approfondir, nourrir ou transmettre votre foi en famille, venez méditer l'Écriture sainte, plonger dans la théologie, irriguer votre esprit des penseurs philosophes, ou découvrir les liens entre l'art et le sacré.

Laissez-vous toucher, laissez-vous transformer.

Renseignements : www.collègedesbernardins.fr/formation

VIEMPLOI propose désormais aux chercheurs d'emploi
un **CLUB D'ENTRAIDE** qui se tiendra
33, boulevard de Clichy - 75009 PARIS (métro Pigalle),
à partir du **vendredi 13 janvier 2023**, tous les 15 jours, de **14h à 16h**.

Il s'agit avant tout d'offrir un espace d'échanges sur le vécu des participants avec des propositions enrichies par l'intelligence collective du groupe.

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire par mail directement
sur : visemploi@orange.fr

MESSES DOMINICALES : 8h45 - 10h (plutôt réservée aux familles avec enfants et aux jeunes des patronages) - 11h30 - 18h30 / Samedi : Messe anticipée à 18h30

En semaine : Messe à 9h15 (sauf le lundi) - 19h00 - Chapelet du lundi au vendredi à 18h

Le Samedi : Messe à 9h15 - Chapelet à 17h30

Adoration du Saint-Sacrement : vendredi de 19h30 à 20h30 et dimanche de 17h à 18h

Confessions : lundi et mercredi de 18h à 18h45, samedi de 17h30 à 18h15 et durant les temps d'adoration

Le Bureau d'accueil est ouvert le lundi de 16h30 à 19h00 ; du mardi au vendredi de 9h45 à 12h00 et de 16h30 à 19h00 et le samedi de 9h45 à 12h et de 16h30 à 18h30